

Après avoir brigué un second mandat, Louis Nègre (65 ans), sénateur-maire (UMP) de Cagnes-sur-Mer, premier vice-président de la métropole Nice Côte d'Azur, coprésident de TDIE et rapporteur du Grenelle de l'environnement au Sénat, a été réélu président de la Fédération des industries ferroviaires (FIF) à compter du 1<sup>er</sup> décembre. « *Je vais poursuivre notre action commencée il y a trois ans en étroite collaboration avec les pouvoirs publics, en particulier le ministère du Redressement productif, le ministère des Transports et avec l'ensemble des acteurs du système ferroviaire : la structuration d'une filière industrielle ferroviaire française performante, innovante et solidaire* », a-t-il déclaré.